



Bruno Crouan directeur régional des relations institutionnelles et économiques des **Laboratoires Novartis**

à bien voulu répondre à nos questions concernant les Laboratoires Novartis.

A l'heure actuelle, quatre piliers portent les actions de Novartis Pharma :

L'innovation, avec la pharmacie produit étique, la prévention, dont s'occupe la division vaccins et diagnostics, une politique de prix abordables, conduite par la production de médicaments génériques par le **laboratoire Sandoz** et l'automédication au sein de sa filiale **Consumer Health**. Novartis se situe en 2011 au troisième rang en ce qui concerne les médicaments, au deuxième rang sur le marché du générique et de l'oncologie et se positionne quatrième pour la production de vaccins.

Depuis longtemps, Novartis, au travers de sa fondation, se préoccupe beaucoup de "**Proximologie**". La Proximologie peut se définir comme l'aire de recherche appliquée, dédiée à une meilleure connaissance de la place et du rôle des proches, que sont les aidants naturels ainsi que les professionnels.

Interview de Monsieur Bruno Crouan

[Site de Novartis Pharma](#)

[A propos de la Proximologie](#)